

新富町地域おこし協力隊

～地域の新たなチカラに！～

Q、「地域おこし協力隊」ってなに？

A、国が推進する制度で、平成21年度に創設されました。

県内では現在6市町村で導入されています。

都市からの人材を積極的に受け入れることで、地域の新たな担い手となり、地域の活性化に貢献してくれることが期待されています。新富町では初の結成となる地域おこし協力隊の2人をご紹介します！

IKEA

かさほら けんた
空原 健太
24才
神奈川県横浜出身

①趣味は？

映画鑑賞、野球、スポーツ観戦

これからサーフィンとゴルフをやって、趣味と言えるようになりたいなあ...

②好きな食べ物、飲み物は？

お肉、牡蠣、梅干し、フルーツ

緑茶、コーラ、お酒も全般的に好きです！(ウイスキーと泡盛はちよつと苦手)

③新富町の印象は？

食べ物がおいしい！ウミガメが可愛い！

④ビックリした事、カルチャーショックは？

テレビのチャンネル数が4個しかないこと！

取り組みたいこと

新富町にある、食べ物や文化、自然などの魅力を多くの人に発信して「宮崎県の新富町」を広められるような活動をしたい。

うえなか まや
上中 磨哉
45才
兵庫県尼崎市出身

①趣味は？

旅行、ドライブ、三味線、食べ歩き

②好きな食べ物、飲み物は？

好き嫌いはありません！何でも食べます！

③新富町の印象は？

皆さんとにかく優しいです。

④ビックリした事、カルチャーショックは？

方言が分からず、トンチンカンな会話になるときがあります...

取り組みたいこと

新富町の伝統行事や、特産品、ウミガメなどをからめた県外からの移住体験ツアー、イベントを企画していきたいです。